

Cambridge, am 4. Oktober, 1950

Liebe Margrit,

Du darfst nicht ärgerlich oder traurig sein weil ich dir so lange nicht geschrieben habe. Ich hatte es mir schon seit einiger Zeit vorgenommen aber als die Medical School anbrach hatte ich keine meinen Vorrat noch nicht aus geföhrt und seitdem bin ich ununterbrochen beschäftigt gewesen.

Mit Medical School ist es wohl wie mit einer Krankheit, jedenfalls ist mir zu heute als sei ich seit zwei Wochen krank. Da fühle ich dass ich genau so wie wenn ich früher zu Hause krank war dass ich meinen Teller nicht mehr leer essen brauch dass ich mir nicht mehr so viel Gedanken um das Geldausgeben machen brauch dass ich nicht pünktlich Briefe schreiben muss 'hunz dass ich in jeder Hinsicht von allen Welt ein wenig Mitleid und Mitleid verlangen darf.

Das Unangenehmste an dieser Krankheit die Medical School heisst sind nicht die Symptome, nicht die andauernde Müdigkeit, nicht die brennenden Augen nach <sup>dem</sup> sieben Stunden durch ein Mikroskop ~~schauen~~ geschaut haben auch nicht der Leichengeruch in den Seziersälen der eigentlich etwas süßlich ist, und an dem man sich nach ein paar Minuten gewöhnt hat. Das Traurigste ist dass die Krankheit selbst die Mittel zur Beseizung fortminnt, dass ich kaum Zeit habe beide zu spielen oder Bücher zu lesen, oder Spaziergänge zu machen.

